

## Fraktion im Bezirksausschuss 6

**Sprecher: Andreas Lorenz** 

München, den 07.03.2022

Initiative: Michael Kaiser

## Dringlichkeits-Antrag an das Referat für Bildung und Sport (RBS) und den Stadtrat der Landeshauptstadt München

Keine Umwandlung von Bezirksportanlagen (BSA) in Freizeitanlagen Keine Streichung von Platzwartstellen auf den städtischen Bezirkssportanlagen (BSA)

Keine weitere Aufgabenverlagerung auf die Ehrenamtlichen der Vereine

Unter anderem in der Abendzeitung (AZ) München vom 02.03.2022 wurde darüber berichtet, dass zunächst vier städtische Bezirkssportanlagen (BSA) in sogenannte Freizeitanlagen umgewandelt werden sollen.

Damit sollen das Hausrecht und u. a. auch die Platzwart-Aufgaben auf die mitgliederstärksten Vereine, die auf den jeweiligen Anlagen spielen, übergehen.

In Sendling soll davon die BSA Dietramszeller Platz / Thalkirchner Straße und der darauf vertretene größte Verein, die Spielvereinigung SpVgg Thalkirchen betroffen sein. Der 1. Vorstand der SpVgg Thalkirchen und auch die Vorstände der Vereine anderer betroffener BSA haben sich hier schon absolut ablehnend und sehr enttäuscht bzw. frustriert geäußert.

Die CSU-Fraktion im BA 6 Sendling fordert daher das Referat für Bildung und Sport (RBS) und den Stadtrat der Landeshauptstadt München auf, die Umwandlung der BSA Thalkirchner Straße in eine Freizeitanlage, die Streichung der Platzwart-Stelle(n) sowie die Verlagerung u. a. der Platzwart-Aufgaben auf die SpVgg Thalkirchen bzw. die Vereine allgemein umgehend zurückzunehmen!

Die engagierten Ehrenamtlichen Vereinsmitglieder erfüllen bereits heute vielfältige Aufgaben im Verein und auch wichtige gesamtgesellschaftliche soziale Aufgaben im Bereich der Kinder- und Jugendbetreuung, insbesondere auch für sozial Schwächere.

Auch in Krisenzeiten (z.B. Flüchtlingskrise 2015) waren und sind die Sportvereine wichtige Anlaufstellen und erfüllen vielfältige Aufgaben.

Weitere Aufgaben können den Sportvereinen und deren eh schon am Limit arbeitenden ehrenamtlichen Mitgliedern nicht mehr aufgebürdet werden!

Die Schwierigkeiten bei der Akquisition Ehrenamtlicher in allen Gesellschaftsbereichen sollten auch der LH München hinlänglich bekannt sein!

Zusätzlich wurden und werden die Fußball-Vereine auf der BSA Thalkirchner Straße durch die massive Erweiterung der DAV-Kletteranlage schon über Gebühr belastet und in ihrem Spielbetrieb eingeschränkt.